



## Unser lieber Lachfreund Claude \* „lacht jetzt im Himmel weiter“

Claude war eine sehr liebenswürdige Seele, sehr engagiert und jedem Lachanlass treu! Er hat u.a. die Basler Lachmeisterschaft ins Leben gerufen, den Schweizer Skype Lachclub gegründet, regelmässig im Kannenfeldpark eine Lachgruppe geleitet und das Lachyoga sehr authentisch, erfolgreich und prominent im ganzen Land bekannt gemacht und verbreitet! Claude hat die Philosophie des Lachens nicht nur gepredigt sondern mit Leib und Seele gelebt! Der Austausch mit Claude war immer inspirierend und hat mich auch in meiner Arbeit gestärkt! Er bleibt uns ein Vorbild und hinterlässt eine grosse Lücke in der Lachbewegung. Ich werde sein optimistisches Wesen und sein tiefes, donnergrollendes Lachen vermissen und im Herzen mit mir tragen.

Mit einem traurigen Lächeln

Christian

\* Zitat von Ute Liebhard

## Ankündigung - Abschiedslachen für Claude

Ich will mich im Kannenfeldpark in Basel, wo wir uns zuletzt gesehen und gelacht haben von Claude mit einem Lachen verabschieden. Den Anlass organisier ich zusammen mit Lachtrainer Oliver Marugg. Wir würden uns sehr freuen, wenn weitere Lacher dazu kommen. Für alle die das makaber finden: Claude bot in seinem Angebot „humorvolle Abdankungen“ an und wird sich daher sicher freuen. Wenn du Interesse hast, melde dich bitte bei uns, damit wir dich informieren können. Wir möchten erst noch den Abdankungstermin abwarten. Vielleicht lässt es sich damit verbinden. Wenn jemand Mitglieder seiner Lachgruppe kennt, bitte diese Zeilen hier weiterleiten. Danke! Oliver: [lachen@lach-o-motion.ch](mailto:lachen@lach-o-motion.ch) / Christian: [info@lachdichgesund.com](mailto:info@lachdichgesund.com)